

Por ROBERTO MUÑOZ

Se construirá un nuevo Instituto con cargo a los presupuestos del 94

Desde el pasado curso España está afrontando la reforma de su Sistema Educativo, lo que sin duda influye de forma directa en un elevado número de manzanareños, que diariamente acuden a las aulas desde los tres años, hasta que finalizan sus estudios superiores. Ello hace, que dentro de este número que Siembra dedica a la Educación, hallamos entrado en contacto con el Concejal de Educación ANTONIO CABA SÁNCHEZ DE LA BLANCA, para conocer su opinión sobre determinados temas, siendo conscientes que muchos de ellos escapan a las competencias municipales, pero en los que incide poderosamente la gestión municipal.

La postura de Antonio Caba hacia esta entrevista ha sido abierto, como en él es habitual y estas son sus opiniones:

